

EL ÁNGEL MIGUEL

Hola, mi nombre es Miguel y soy un ángel. Un día tuve una nueva misión; ser el ángel de la guarda de Jesús, sería yo quien le protegiera en su estancia en la tierra. Así que me puse rápidamente a partir en busca de un pueblecito llamado Belén.

Mientras volaba, apareció una gran tormenta de arena que dejó inutilizables mis alas por un tiempo, también se me perdió el mapa y me perdí en el desierto. Estaba por rendirme pero un hombre, un poco mayor y subido a un camello, se dispuso a ayudarme. Detrás de él, había otros dos más jóvenes. Cuando llegamos a Belén, les di las gracias y me subí al portal y durante esos años yo fui quien cuidó al amado Jesús.

Enseñanza: Hay veces que no sabemos qué hacer, y nos sentimos perdidos, pero siempre habrá alguien que te ayude como los Reyes Magos a Miguel.

